## 東貴志小学校から、地域の皆様へ



※このコミスクだよりは9月末に発行しています。

いつもお世話になり、ありがとうございます。

前号でもお知らせしましたが、9月30日(土)8時30 分~ | 2時に運動会を実施します。本年度は、地域の皆様に もご観覧いただけるようになっていますので、どうぞ散歩が



てらに子供たちのがんばりを見に来てください。運動会の様子は、学校 HPやコミスクだより11月号でもお知らせします。

厳しい残暑が続いていますので、皆様どうぞご自愛ください! 学校運営協議会長 松田修一 / 東貴志小学校長 三浦正嗣

## NHK「ギュギュっと和歌山」

9月 | 4日(木)のNHK「ギュギュっと和歌山」で、5日に5年生 が出前授業を受けた様子が放映されました。放送直後から、いろいろな 方から、「見たでー!」「元気な子供ら映ってたなあー!」と、うれしい お声かけをいただきました。







## ありがとうございます!

図植前園芸さんが運動場用にと真砂土をプレゼントしてくれました。 山中総合設備さんが、ボランティアで土を運動場まで運んでくれまし た。





☑ 3年生がスーパー松源貴志川店さんを見学。 バックヤードの中まで、店長さんの丁寧な説 明付きで見学させていただきました。